
Pièces 4 Pièces

Superficie 221 m²

Référence BSM230127

Prix 1 470 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Nice – bas cimiez – au sein d'une résidence sécurisé de qualité datant du Début du

sièCL, doté d'un jardin collectif, vous trouverez un éLégant appartement en duplex

offrant de généreux volumes et une vue panoramique sur la mer, la vieille ville et la

colline du château. Cet appartement bourgeois de 221 m² se compose d'un vaste

séjour  de  76  m²  avec  balcons,  de  plafonds  hauts  de  plus  de  4  Mètres,  de  trois

chambres,  trois  salles  de  bains,  d'une  cuisine  équipé,  de  nombreux  dressings  et

d'une cave. l'accès se fait par un escalier extérieur avec une terrasse agrémenté de

plantes, baignant ...

Nice  -  bas  cimiez  -  an  elegant  duplex  flat  with  generous  volumes and panoramic

views  of  the  sea,  the  old  town  and  the  hill  of  the  château  is  set  in  a  secure,

high-quality residence dating from the turn of the century and featuring a communal

garden.  This  221 sq M bourgeois  flat  comprises a  vast  76 sq M living room with

balconies,  ceilings over  4  metres high,  three bedrooms,  three bathrooms,  a  fitted

kitchen, numerous dressing rooms and a cellar. Access is via an outside staircase

with a terrace planted with plants, bathing the flat in light thanks to numerous high

windows. Upstairs, an ...

SAVILLS BEAULIEU-SUR-MER

38, Boulevard Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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